

Suscríbete

Publicidad

Home > Ambiente

✓ Te quedan **5 artículos gratis** este mes.

Suscríbete

11 feb. 2022 - 8:11 p. m.

Finalizó cumbre de océanos celebrada en Francia, ¿qué se acordó?

Avanzar en un tratado para proteger la alta mar, millonarias inversiones para tratar la contaminación por plástico y eliminar las subvenciones a la sobrepesca o pesca ilegal, fueron los principales avances de la reunión.



Nuevo

Redacción Ambiente





El Banco Europeo de Inversión (BEI) y las agencias de desarrollo y de crédito oficial de Alemania, Francia, Italia y España anunciaron una inversión por 4500 millones de dólares hasta el 2025 para tratar la contaminación por plásticos en mares y océanos.

Foto: Pixnio

Este viernes finalizó la cumbre *“One Ocean Summit”* que se llevó a cabo en la ciudad de Brest, Francia, y que reunió a varios jefes de Estado con el fin de llegar a acuerdos sobre las cuestiones marítimas. Entre los principales temas a tratar estaban la **contaminación por plásticos** y la **pesca ilegal**. Tras tres días de reuniones, foros y encuentros, ¿qué tanto acordaron los países respecto a los mares y océanos?

Con el fin de proteger estos ecosistemas se anunció una coalición que estará conformada por 40 países: los 27 Estados miembros de la Unión Europea y otros 16, entre los que están Chile y Perú, cuyo objetivo será alcanzar un tratado que proteja la **alta mar**, ya que esta zona no está bajo la jurisdicción de ningún país y constituye el 45 % de la superficie del planeta. (Puede leer: **Deforestación en la Amazonía brasileña rompió récord en enero**)

La presidenta de la Comisión Europea, Ursula von der Leyen, señaló: “Estamos muy cerca pero debemos dar un impulso para concluirlo este año”, ya que, recordó, desde el 2018 bajo la dirección de la Organización de las Naciones Unidas, se vienen realizando reuniones sobre ese tema.

Por su parte, **Emmanuel Macron**, presidente francés, señaló que espera que esto sea abordado en las reuniones que se llevarán a cabo en la **ONU** en el mes de marzo. Según Macron, allí deberá acordarse un Tratado Global de los Océanos que se implemente incluso antes de que acabe el 2022.

Contaminación por plástico

Contaminación por plástico

Se estima que desde 1950 a los océanos y mares han ido a parar 8.300 millones de toneladas de **plástico**. Este es uno de los temas que más preocupa en el mundo, pues, según un reciente informe publicado por WWF, un 88 % de las especies marinas, 2.144 para ser exactos, están afectadas por la **contaminación plástica**. (Le puede interesar: [Mónica Medina, la bióloga caleña pionera en entender los corales](#))

En este sentido, otro de los importantes anuncios luego de la “*One Ocean Summit*” tiene que ver con los más de 4500 millones de dolares que invertirán el Banco Europeo de Inversión (BEI) y las agencias de desarrollo y de crédito oficial de Alemania, Francia, Italia y España, hasta el 2025 para luchar contra este problema.

Mientras tanto, John Kerry, enviado especial para el Clima de Estados Unidos, solicitó que en la quinta sesión de la Asamblea de las Naciones Unidas para el Medio Ambiente (UNEA-5), se avancen las negociaciones para alcanzar un acuerdo internacional contra la **contaminación plástica**. Dicha reunión tendrá lugar del 28 de febrero al 2 de marzo, en Nairobi, Kenia.

No más ayudas públicas a la sobrepesca o pesca ilegal

Macron también hizo un llamado para acabar las subvenciones públicas a la pesca ilegal de Alemania, Francia, Italia y España, hasta el 2025 para luchar contra este problema.

Te puede interesar

Ambiente

Plásticos y pesca ilegal: ejes centrales en cumbre de océanos celebrada en Francia

Hace 6 horas

Mientras tanto, John Kerry, enviado especial para el Clima de Estados Unidos, solicitó que en la quinta sesión de la Asamblea de las Naciones Unidas para el Medio Ambiente (UNEA-5), se avancen las negociaciones para alcanzar un acuerdo internacional contra la **contaminación plástica**. Dicha reunión tendrá lugar del 28 de febrero al 2 de marzo, en Nairobi, Kenia.

No más ayudas públicas a la sobrepesca o pesca ilegal

Macron también hizo un llamado para acabar las subvenciones públicas a la **sobrepesca** y a la **pesca ilegal**. “El dinero de los contribuyentes no debe utilizarse para seguir financiando acciones que luego son condenadas. Este acuerdo podría ser el primero bajo los auspicios de la OMC para proteger la **biodiversidad**”, dijo el presidente francés, quien invitó a que sea uno de los principales temas sobre la mesa en la próxima conferencia de la Organización Mundial de Comercio que aún no tiene fecha definida.